



稲作体験学習～豊作を期待して～



5月20日(木)。最高のお天気に恵まれ、今年度の田植え作業を行いました。緊急事態宣言により、実施自体も危ぶまれましたが、各学年の時間をずらして、密を避けた対策を取りながら実施することができました。高学年が「コロ」で引いた印にそって、各学年ともに1本1本丁寧に苗を植えました。真っ青な大空と広大な大地に包まれて、伝統の早乙女姿を身にまとい、稲を植えている子どもたちの勇姿はまぶしく、とても輝いていました。

来年こそは、全校児童はもとより、稲の先生、長寿会・寿会や地域の皆様、保護者の皆様など、多くの皆様と田植えを行いたいと願っています。なお、もち米『きたゆきもち』の苗は、今年も音更町の白木祐一さんの農場から頂きました。ありがとうございました。

今年も実りの秋となるよう、全校で頑張って稲作りに励んでまいります。今後とも引き続きご支援とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



～歩いて・遊んで初夏を満喫～遠足 at 緑ヶ丘公園

5月7日(金)。帯広市の緑ヶ丘公園を目的地にして、遠足を実施しました。学校からバスで出発をして、各ポイントで降ろされた子どもたち。そこから緑ヶ丘公園までは、低学年は1.6キロ、中学年は3.2キロ、高学年は5.2キロです。交通量の多い帯広の町中を、みんなで交通ルールを確認しながら、目的地まで歩きました。

緑ヶ丘公園では、記念写真を撮った後、しっぽりゲームをしたり、遊具で遊んだり、水場で遊んだりしました。お弁当を食べた後も、大いに遊んで帰ってきました。この日は、初夏を感じる24℃。緑ヶ丘公園には、とべっ子の楽しそうな声が一日中響きました。



春の環境整備作業 教育環境を整えました



児童総会



4月26日(月)6時間目に図書室にて、「前期児童総会」が開かれました。3年生から6年生までが集まりました。三役・文化委員・保健体育委員会から、それぞれの計画が提案されました。各委員会ともしっかりと計画が立てられていて立派でした。

それ以上に立派だったのは、その提案を受けて質問を言ったり、意見をしたりしているところです。担当の人だけでなく、みんなで途別小学校をよくしていこうという気持ちを感じられました。今後楽しい活動が繰り広げられていくことでしょう。



◎緊急事態宣言の影響により、運動会を7月以降に延期することになりました。期日は決まり次第お知らせします。それにともない6月7日(月)運動会振休は通常授業となります。よろしくお願いいたします。

◎運動会の開催にあたり、「途別小学校同窓会様」よりご寄付いただきました。過分なるご厚志に感謝申し上げます。

5月12日(水)に環境整備作業を行いました。本来であれば、全ご家庭に出役のお願いをするところですが、コロナ感染防止の観点から、PTA三役・体育部員の皆さん・教職員で行いました。農作業等のお忙しい時期にもかかわらず出役くださりありがとうございました。また、途別公区からは、花壇に植えるお花をいただきました。ありがとうございました。

6月の行事予定

1	火	交通安全指導日
2	水	コロナウイルス感染防止対策の関係で各行事が変更となる場合があります。
3	木	
4	金	C I R
5	土	運動会【延期】
6	日	
7	月	
8	火	クラブ 新体力テスト【延期】
9	水	
10	木	
11	金	尿検査2次 C I R 分掌部会 定時退勤日
12	土	
13	日	
14	月	スワディ号(未定)
15	火	交通安全指導日 歯科検診
16	水	1日防災学校【延期】
17	木	児童会
18	金	職員会議
19	土	幕別教育の日
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	
24	木	モップ交換 さつない学園小中挨拶運動
25	金	C I R 研修日
26	土	
27	日	
28	月	スワディ号(未定)
29	火	参観日 親子ガラス拭き・親子給食(検討中)
30	水	

ノーTV・ノーゲームデー